

Le sentier de l'Ousse des bois

Il y a 100 ans, l'Ousse des bois traversait un vaste plateau de marais et de landes: la lande du Pont-Long. Alors considérés comme inutiles, une part importante de ces milieux ont été asséchés et détruits au profit de l'agriculture et l'urbanisation. Aujourd'hui, les milieux naturels relictuels ont été préservés et constituent, en zone urbaine dense, un corridor écologique important pour la préservation de la biodiversité locale.

Un sentier aménagé en bord de rivière vous permettra de découvrir les boisements, prairies humides et mares préservées et de vous ressourcer à l'écart du bruit de la ville.

Tout au long du sentier, vous pouvez observer la diversité des essences d'arbres et d'arbustes qui composent ce que l'on appelle la ripisylve, dont l'étymologie vient du latin 'ripa', rives et de 'sylve' la forêt.



Découvrez l'aulne glutineux (*Alnus glutinosa*) reconnaissable à ses feuilles rondes et ses petits fruits.

Un cortège d'oiseaux très varié habite les berges de l'Ousse des bois.

On peut y rencontrer des espèces communes telles que le rouge-gorge, le merle noir mais aussi des oiseaux plus rares à observer: martins pêcheurs, eperviers d'Europe, fauvettes à tête noire.

La bergeronnette des ruisseaux apprécie les berges du cours d'eau, elle y trouve sa nourriture...



La truite fario parcourt les 31 km de l'Ousse des bois depuis sa source à Soumoulou jusqu'au Gave de Pau dans lequel il se jette.

